

Raúl Castro reçoit le président du Ghana et un dirigeant du Mozambique



La Havane, 6 avril (RHC)- Le premier secrétaire du Comité Central du Parti Communiste de Cuba, Raúl Castro, a reçu le président du Ghana, Nana Addo Dankwa Akufo-Addo qui effectue une visite officielle dans notre pays.

Au cours de l'entretien, ils ont échangé des vues sur les relations bilatérales qui unissent nos deux pays. Ils ont réaffirmé la solidarité et la fraternité entre nos deux peuples et gouvernements.

Raúl Castro a également reçu le secrétaire général du Front pour la Libération du Mozambique, Roque Silva Samuel, qui conduit une délégation de son parti en visite à La Havane.

Les deux parties ont abordé divers sujets concernant les liens historiques entre les deux pays et ils ont exprimé la volonté de continuer à les renforcer.

Raúl Castro s'est intéressé à la marche du processus de réparation des dégâts causés au Mozambique par le cyclone qui s'est abattu récemment sur ce pays.

Pour sa part, Roque Silva Samuel a remercié Cuba de sa solidarité et de son appui face à une telle situation.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/187767-raul-castro-recoit-le-president-du-ghana-et-un-dirigeant-du-mozambique>



Radio Habana Cuba